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平成３０年度第１回函館市教育振興審議会学校再編部会 会議録 

日 時 平成３０年７月６日（金） ２０：００～ 

 場 所 函館市役所 ８階大会議室 

出 席 

（委員） 

 

 

（事務局） 

小松部会長，大西委員，長谷委員，榊委員，松浦委員，蓮本委員，

風間委員，田湯委員，小川委員，𡈽川委員，干山委員，竹内（岳）委

員，神田委員，相馬委員，福田委員，濵委員，永澤委員，木村委員，

太田委員，豊田委員，伊藤委員（２１名） 

 堤学校再編・地域連携課長，井本主査，廣岡主任主事（１２名） 

 

１ 開会 

（部会長） 

 ただいまから，函館市教育振興審議会平成３０年度第１回学校再編部会を開催す

る。 

 

２ 議事 

・小委員会の設置について 

（部会長） 

まず，小委員会の設置について，資料３の教育振興審議会運営要綱第４条第２項

によると，学校再編部会は，調査審議の内容に応じて小委員会を置くことができる

となっている。以前の学校教育審議会においては，学校再編の調査審議を進めるう

えで必要な，再編地域での意見聴取会と現地調査会を行うために小委員会を設置し

ていたので，教育振興審議会においても，同様に小委員会を設置したいと考えるが

いかがか。 

（委員） 

－異議なし－ 

（部会長） 

それでは，教育振興審議会の学校再編部会に小委員会を設置する。また，設置す

る小委員会について，以前の学校教育審議会では，並行して，いくつかの学校再編

について調査審議していたことから，２つの小委員会を設置していた。教育振興審

議会においても，同様に２つの小委員会を設置したいと考えるがいかがか。 

（委員） 

－異議なし－ 

（部会長） 

それでは，小委員会は２つ設置する。 
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・小委員会委員および委員長の指名について 

（部会長） 

小委員会のメンバーと小委員会の委員長については，運営要綱第３条の規定によ

り部会長が指名することとなっているため，私から指名させていただく。なお，委

員長については，諮問済みの学校再編について調査審議するという観点から，もと

の学校教育審議会の小委員会の委員長を務めていた委員にお願いしたい。 

まず，１０人の小委員会は，高橋委員，蓮本委員，田湯委員，𡈽川委員，竹内岳

委員，相馬委員，濵委員，永澤委員，豊田委員，最後に私小松の１０人とし，委員

長は私小松が務めさせていただく。 

次に５人の小委員会は，長谷委員，松浦委員，福田委員，木村委員，伊藤委員の

５人とし，委員長は長谷委員にお願いしたい。 

 

・今年度の開催予定について 

（部会長） 

今年度は，先程事務局から説明があったとおり，南茅部地区において意見聴取会

と現地調査会が予定されている。詳細な日程については，事務局から案内があるの

で，５人の小委員会の皆様よろしくお願いしたい。事務局から，今後の部会の開催

内容について説明願う。 

（事務局） 

学校再編部会は，今回含めて２回の開催を予定している。それぞれの開催内容に

ついては，１回目の今回は，小委員会の設置と今後の予定の説明となる。２回目で

は，南茅部地区の小学校の再編に関わって，小委員会で行う意見聴取会や現地調査

を踏まえた答申案の審議を行う予定である。また，小委員会については，設置する

小委員会のうち，今年度は５人の小委員会の活動を予定しており，南茅部地区の小

学校をその対象とし，８月下旬以降に，意見聴取会を３回，現地調査会を１回開催

する見込みである。そのほか再編対象となっている学校については，事務局と学校

等とで情報交換する中で，その動向について把握してまいりたい。 

（部会長） 

今年度の学校再編部会の開催予定等について，事務局から説明があったが，質問

等はないか。 

（委員） 

－質問なし－ 

（部会長） 

今年度は，南茅部地区の小学校の再編に関わる審議が進められるため，５人の小

委員会が活動していくことになる。今後の小委員会と学校再編部会の開催について

は，事務局から日程の調整を含めて案内がいくので，よろしくお願いしたい。 
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３ 閉会 

（部会長） 

以上をもって，平成３０年度第１回函館市教育振興審議会学校再編部会を終了す

る。 


